

“Senadora Aravena pide sanciones ejemplares tras la muerte de brigadista en incendio”

“Lo primero es solidarizar y ponernos a disposición de los familiares de Gabriel Toro, un joven padre de familia de 31 años quien, a pesar de su vasta experiencia en el combate de incendios forestales, perdió la vida mientras inten-

taba controlar las llamas.

En ese mismo sector, solo en esta temporada se han registrado 18 focos de incendio, aparentemente intencionales. Por otra parte, Conaf autorizó de manera anticipada la quema de rastrojos en

la zona, con escasa o nula fiscalización.

Esperamos que la Fiscalía pueda esclarecer cuanto antes las causas de estos siniestros y que pueda aplicarse todo el peso de la ley a los responsables de esta tragedia”.

